
 

 

 Anfrage 4 

Gremium Termin Status 

Stadtrat 27.01.2020 öffentlich 

 

Anfrage der AfD Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein; Befahren der 
Nordbrücke durch LKWs 

Vorlage Nr.: 20200947 

 
 
Sehr geehrte Frau OB Steinruck, 
 
wir hatten im Spätjahr schon über die Befahrbarkeit der Nordbrücke durch LKW "in beide 
Richtungen" gesprochen. Sie sagten, "...wir haben das im Griff..." 
 
Wie Sie wissen, ist die Hochstraße Nord nur in eine Richtung für die schweren LKWs ge-
sperrt und nicht in Richtung Mannheim. Beide Brückenteile wurden zur gleichen Zeit, mit den 
gleichen Materialien von der gleichen Firma errichtet worden und beide sind unternetzt. 
 
Nachdem nun Herr Berlebach in der Rheinpfalz von einem "guten Bauchgefühl" spricht, se-
hen wir uns veranlasst nochmals anzufragen: 
 
Weshalb wird die Hochstraße an dieser Stelle in der einen Richtung als "nicht befahrbar" 
eingestuft und in der anderen Richtung nicht? 
 
Für eine aussagekräftige Antwort wären wir Ihnen dankbar. 
 
mit freundlichen Grüßen 
Ralf Senck Dipl.- Ing. (FH) 
Stadtrat 
AFD-Fraktion im Stadtrat von Ludwigshafen 
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